

Kameradschaftsausflug „Mühlviertel daquer“

Reiseleiter Helmut Rockenschaub

Am 05. Oktober 2002 fuhr ein Bus voll Kronstorfer Feuerwehrmänner über Linz nach Kirchdorf ob der Donau, wo als erstes Highlight der Besuch bei einer Schaufleischerei vorgesehen war.

Die Firma ZALTO ist der erste volltransparente Fleischerei- und Wursterzeugungsbetrieb Österreichs. Bei einer fachmännischen Vorführung erfuhren wir viele Details rund um die Fleischverarbeitung. Danach konnten wir die erzeugten Produkte bei einer zünftigen Jause – direkt aus dem Wurstkessel – verkosten.



Mit dieser kalorienreichen Unterlage konnten wir zum nächsten Programmpunkt, den Besuch der Privatbrauerei Hofstettner in St. Martin, fahren. Der Juniorchef persönlich erzählte uns von der Kunst des Bierbrauens. Wir

konnten den ersten Schluck Bier kaum erwarten, als unser E-Kdt. Günther Schläglhofer im Lagerkeller ein Faß anzapfte und mit einem 10l Kübel in die Gaststube transportierte.



Nach den körperlichen mussten wir auch unsere kulturellen Genüsse befriedigen.

Dazu war um 14 Uhr eine Stiftsbesichtigung in Aigen/Schlögl angesagt. Hier erwartete uns ein Jungpriester, der uns in die Ordensgeschichte einführte. Die Stiftsbibliothek mit den wertvollen historischen Büchern und Bildern faszinierte die ganze Gruppe.

In der Zierkerzenfabrik wurden manche schöne Kerzen und Wachsgebilde für die Daheimgebliebenen erstanden.



Den Abschluß dieser Fahrt bildete der Besuch im „Kornreder Stadl“ in Hartkirchen/Bayern. Hier feierten wir den Abschied von unserem Kameraden Bruno Rissmann, der sich kürzlich in Deutschland sesshaft machte.

Der Höhepunkt im Stadl war, als unser Huber Ignaz seine Trompete erklingen ließ und wir unser Feuerwehrlied anstimmten. Die zahlreichen Gäste spendeten uns begeistert Applaus.

Für manche Kameraden viel zu bald mussten wir unsere Heimreise nach Kronstorf antreten.